

FEEDBACK OSCE MEDIK BLOK 4.2 & 4.3 TA 2022/2023

19711059 - RADEN MUHAMMAD BAGUS MULIAWAN

STATION	FEEDBACK
STATION IPM 1	perhatikan cara memberi nafas bantuan
STATION IPM 2	jangan lupa stetoskop dipake, guedel juga
STATION IPM 3	untuk kegawatdaruratan, lain kali tidak boleh lupa ABC ya, di semua kasus gadar; PF= belum memeriksa KU; leher, thorax, abdomen, dan ekstremitas juga belum diperiksa dengan baik, hanya menyebutkan ada jejas atau tidak, seharusnya tetap diperiksa IPPA/IAPPnya; belum memeriksa GCS, refleks juga hanya diperiksa di satu sisi saja, seharusnya sisi kanan -kiri karena yang ada hasil positif adalah yang tidak diperiksa; penyebutan diagnosis kurang lengkap; banyak berlatih lagi
STATION IPM 4	kurang menggali tentang kehamilannya, kehamilan ektopiknya terganggu apa tdk?
STATION IPM 5	Pemeriksaan psikiatri dapat ditambahkan mas, orientasi orang, waktu, dan tempat, proses pikir belum dilaporkan. BSO Risperidon 100 mg (dberikan 3x100 mg) sepertinya masih belum tepat ya mas. di cek kembali
STATION IPM 6	Inform consent agar dilakukan didepan, bukan akhir pemasangan infus. Tidak melakukan tindakan emergency: primary survey, pemberian O2, menempatkan pada posisi syok. ujung selang infus agar diletakkan steril. bagian kulit tangan yang sudah didisinfeksi jangan disentuh/tepek lagi. belum melakukan. Pastikan karet abocath sudah masuk semua ke vena. j
STATION IPM 7	Secara umum bagus dan luwes, belum bisa memanfaatkan data yg ada, batuk berdahak & berdarah, keringat malam, suhu subfebris, suara amforik di apeks dan ada infiltrat, seharusnya merencanakan px dahak, KED meningkat (interpretasi Ro & darah sdh benar)
STATION IPM 8	sebelum ke Antropometri, seharusnya dilakukan pemeriksaan secara sistematis yaa dek, dimulai dari KU, Kesadaran, TTV, Antropometri, status generalis (head to toe), status lokalis (Inspeksi, Palpasi dan Movement), jadi jangan langsung ke status lokalis yaa dek.. :), untuk Gout Arthritis yang masih kondisinya ada inflamasi yang jelas dan nyeri hebat, jangan dikasih Allopurinol dulu yaa dek, nanti pasiennya makin nyeri, cukup dikasih Analgetik dan steroid aja dan edukasi life style yaa..komunikasinya sudah baik. semangaaaat :)
STATION IPM 9	dx tidak lengkap seharusnya hematemesis melena ec susp ulkus gaster, dd hematemesis melena ec susp varises esofagus, varises gaster. pasien sebaiknya mondok untuk dipasang NGT untuk mengatasi perdarahan